

Aragón-Info, sábado 23 de noviembre del 2.002

LA POLICÍA DE ZARAGOZA DEFIENDE UN AUTOBÚS MILITAR

El viernes, día 22, se llevó a cabo una acción de denuncia de la propaganda militarista ante el autobús que tenía instalado el ejército a la entrada del Parque Grande de Zaragoza para reclutar soldados.

Varias decenas de personas, disfrazadas de “la muerte” repartían la propia publicidad del ejército profesional afirmando que ese es el fin cuando se recurre a la vía militar. A ello acompañaban octavillas invitando a la desobediencia.

Enfrente se situó una pancarta con el lema “No a la guerra”, y se fueron colocando por todo el entorno y en el propio autobús pegatinas que decían “La muerte no es una profesión”.

Al poco rato, se presentaron tres dotaciones de la policía municipal y varios agentes de paisano. Intentaron retirar la pancarta y disolver la protesta de malos modos, cosa que no consiguieron hasta que los militares decidieron cerrar anticipadamente el autobús informativo.

El argumento al que recurrieron los policías era que estaban coaccionando la libertad de expresión de los militares, al tiempo que intentaban expulsar a los antimilitaristas de un espacio público acusándoles de “hacer propaganda sin pedir autorización”.

Como colofón, un guardia civil presentó una denuncia contra una persona por “hacerle una foto”, denuncia que fue recogida al momento por la policía, que impidió al activista hacer lo mismo contra el benemérito.